



UDROIU Denisa

RFi / Radio Roumanie

Media producer

Finland



Journaliste formée à l'Université de Bucarest, en Roumanie, j'ai eu mon DEA à l'INALCO, à Paris, en Langues et Cultures Orientales. C'est toujours à Paris que j'ai complété ma formation avec des cours de mass-média et des Relations Internationales. Depuis 25 ans j'ai travaillé dans tous les medias, sur des sujets allant de politique au sport et à la culture et vie de société. J'ai vécu et travaille dans 4 pays- Roumanie, Suède, France et Finlande, où je vis actuellement. J'ai également visité et écrit sur des sujets en Pologne, Tunisie, Russie et Mongolie. Je parle couramment et je travaille dans 3 langues - Roumain, Anglais et Français.

Journalist with a BA from University of Bucharest, i enhanced my education in France, with a Master degree in Culture and Civilizations, from INALCO, in Paris. I took additional courses in Mass-media and International Relations, also in Paris. During the last 25 years i worked in all media, writing on a wide range of topics- culture politics, sports, society. I also lived and worked in 4 countries: Romania, Sweden, France and Finland, where i am based at the moment. I also wrote reports from countries such as Poland, Russia, Tunisia and Mongolia. I am fluent and work in 3 languages-Romanian, English and French.

denisa38@hotmail.com

MARS - Media Against Racism in Sport

Funded
by the European Union
and the Council of Europe



EUROPEAN UNION



COUNCIL OF EUROPE
CONSEIL DE L'EUROPE

Implemented
by the Council of Europe